

Hachioji MAIL NEWS



輸送サービス労組八王子地本



2025.07.31

No.008



輸送サービス労組 (JTSU-E) 八王子運輸区分会情報紙

Bee Together

2025. 7. 31

No.

発行責任者：執行委員長



労働相談所から アドバイスをもらってきました！！

1月に「賃金未払い」が発生し調査が行われました。調査の結果、会社からは当該の61名に対して説明が行われ、原因などが伝えられています。しかし、対象外の社員への説明は今も行われていません。社員の不安と不信は募るばかりです。八王子運輸区分会は、社員の不安を払しょくするために、アドバイスを頂くため立川にある労働相談所に組合員と共に相談をしてきました。

～労働相談所からのアドバイス～

- 今回の事象は、社員の信用を失う事象である為、信頼回復の為に会社は最大限出来ることを行わなければいけないのではないかと
- 信頼回復の為に会社として
 - ① 今回の事象を二度と起こさない為にどのように改善するのか対策を示すこと
 - ② 当該の61名みのデータ開示・説明ではなく、全社員に対して調査データを示し説明を行い、なぜ61名に対して入力ミスが発生したのか根拠を示さない限り、社員の信用は回復しないのではないかと
 - ③ 誰も会社を信用できない状況を改善するためには、会社が言っていることに嘘がないことを証明する説明を全社員にしない限り、信頼回復は出来ない

会社は信頼回復の為に 最大限努力すべきです！！

会社は全社員に対して調査データを示し
入力ミスが発生した根拠を示すべきだ！

八王子統括センター（運輸）における
「賃金未払い」についてアドバイスを受けました